

# [ fachschaftsrat ]

## INFORMATIK & MEDIEN

### 10. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 05.10.2022

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
<b>Gewählte Mitglieder 2021/22</b>				
Emma	Lose	VNB20	Ja	Ja
Julian	Schiebener	BKB19	Ja	Ja
Rudy Christian	Aposti	MIB20	Ja	Ja
Sarah	Gungadin	MUB19	Ja	Ja
Anton	Malcher	INB19	Ja	Ja
<b>Ehrenamtliche Mitglieder</b>				
Jacob	Lommatzsch	MTB19	Ja	Nein
Christian	Wais	BKB18	Ja	Nein
Max	Vierling	INB18	Ja	Nein
<b>Gäste</b>				
Zhao (Leo)	Hanfeng	MUB19	Nein	Nein
Michel	Manthey	BWB21	Ja	Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

19.10.22 18 Uhr

Inhalt

## Beschlussfähigkeit:

Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 5 von 5 Mitgliedern beschlussfähig.

- Die  $\frac{2}{3}$  Mehrheit ist erreicht.

## Tagesordnung:

1. Organisatorisches
2. Vorstellung der Gäste
3. StuRa
4. Finanzen
5. Stellungnahme
6. Erstiparty
7. Graduierungsfeier
8. Sonstiges

## Organisatorisches

- Bestätigung der letzten Sitzung

**Abstimmung: letztes Protokoll mit (4) von (5) Stimmen angenommen**

## Vorstellung der Gäste:

- Leo -Hilfe für ÖA?
- StuKo Neuigkeiten:  
Neu Mitglieder oder so aus Müllers Email:

Sehr geehrte Frau Gungadin,

die gemeinsame Studienkommission Informatik / Medieninformatik hat/wird Abgänge von studentischen Vertreterinnen / Vertretern verzeichnen. Die Nachbesetzung soll im Einvernehmen mit dem Fachschaftsrat erfolgen.

Bereits durch den FR unter Vorbehalt des Einvernehmens mit dem FSR bestätigt sind

- \* Daniela Pech (MIB-BIN) und
- \* Philipp Janouschek (INB)

als Nachfolge für

- \* Anton Rhein (INB) und
- \* Swantje Wiechmann (MIB)

Im Dezember wird Herr Donndorf (INB) die Studienkommission verlassen.

Die Nachbesetzung soll mit Frau Sandra Kubenz erfolgen.

Ich bitte um Behandlung der Thematik in der kommenden Sitzung des FSR.

Herzliche Grüße

Prof. Dr. Jean-Alexander Müller

## Sanierung Geutebrück Bau

- Informationspunkt(Problematik neue Stura-Räume):
  - Rektorat bot Räume am DIT an, diese sind zu weit weg vom "Hauptcampus"

## StuRa

- Fanny hat jetzt das Amt Öffentlichkeitsarbeit
- Minijobgrenze ist gestiegen (450 € -> 520 €) - für Sprecher\*innen & Finanzer\*in Anpassung auf 520 € - für Koko & ÖA die Hälfte (wie davor) -> 260 €
- Die Wahlordnung wurde angepasst. Die Ordnung wurde der aktuellen gängigen Praxis angepasst.
- Es wird eine Podiumsdiskussion zum neuen HSG geben
- FA globalE Filmfestival 2022
  - wurde neu Abgestimmt und wieder Angenommen
  - Grund: Es kam zu Handgreiflichkeiten während der Veranstaltung wegen der Vorführung des Films "Ukraine on Fire" (2016)
- Neue Hochschulgruppe: "Runder Tisch Leipziger unabhängiger Studentenclubs"
- Landesrektorenkonferenz setzt sich für Präsenzunterricht ein.

# Wahlen

Amt: Finanzen

Vorschlag: Emma Lose

GO-Antrag auf offene Wahlen

Auf Emma Lose fallen 5 von 5 Stimmen. Emma nimmt die Wahl an.

Amt: Kassenwart

Vorschlag: Anton Malcher

GO-Antrag auf offene Wahl

Anton Malcher fallen 5 von 5 Stimmen. Anton nimmt die Wahl an.

# Finanzen

- Wir müssen 300 Euro für die Graduierungsfeier auslegen. Sektempfang, auf Kommission bei „Getränkestaude“ bestellen.
- Wir sollen das Geld wieder bekommen, dennoch sollten wir dies Verschriftlichen!
- 105€ für Flyer, 8€ für Plakate Ersti-Party, für die Flyer muss noch ein Finanzantrag gestellt werden

# Stellungnahme

- Informatik-Stellungnahmen sind noch nicht fertig. Anton und Max setzen sich dran.
- Museumspädagogik Stellungnahme wird morgen von Julian gemacht
- Studienkommission "Fernsehproduktion": Wird durch einen neuen Studiengang ersetzt, daher ist die Fernsehproduktion Studienkommission unparitätisch besetzt.
  - Übergangsmäßig sind wir damit einverstanden

# Erstiparty

- Orga läuft über Boards in Mattermost
- Jacob übernimmt ab sofort die Kommunikation mit dem Eichamt
- Finanzantrag für die Freigetränke, da wir diese zahlen müssen
- Chai Tee für draußen
- FSR Mode ist für Mitglieder Pflicht!

## Graduierungsfeier

- morgen um 8Uhr Planungssitzung. Ich wäre froh wenn jemand mitkommen würde.
  - Julian ist dabei
- auch neues Board in Matternost

## Sonstiges

- Chris will Spiele, Glühweinkocher und Kühlschrank ausleihen für verschiedene Veranstaltungen
- für Interne Kommunikation im DC @everyone, Threads und Pinnen
- Erstibeutel verteilen:
  - bei Campusrunde aus dem Büro ausgeben -> vlt auch Büro länger besetzten
  - bei Einführungsveranstaltung der Fakultät
  - Werbung durch Ersticoaches

Beutel Ausgabe im IM Büro

Dienstag 10.00-15.00 Jacob, Chris Wais

Mittwoch 11.30-13.00 Max, Julian

Donnerstag 11.30.-13.00 Anton, Emma

Freitag 11.30-13.00 Julian

- Zum Tag der offenen Hochschultür 12.01 kriegen wir einen Stand. Besprechung in dazu in der nächsten Sitzung.

Ende der Sitzung: (19:59) Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Max

**Leipzig, den 05. Oktober 2022**

---

()

---

()